



Caspe, 5 de Julio de 2020

El pasado 30 de junio concluyó el plazo de presentación de candidaturas para asegurar el futuro del fútbol base en Caspe. Y este futuro está asegurado con un grupo de madres y padres que presentarán el proyecto en las próximas semanas, teniendo en cuenta las condiciones especiales actuales derivadas de la covid-19.

El grupo está formado inicialmente por Carlos Moliner, Jose Carlos Jover, Ricardo Domínguez, Sergio Diego, Elisa Amorós, Maria José Piera, Marcos del Valle y Carlos Molinos, los cuales ya han mantenido una primera reunión con la directiva saliente para compartir información. A expensas de realizarse la asamblea oficial de ratificación del proyecto, el objetivo es poder trabajar en los preparativos para una temporada 2020/2021 atípica y llena de incertidumbre, pero dónde la ilusión y ganas son inmensas para dotar a los más jóvenes de los recursos necesarios para la práctica del fútbol en Caspe.

El proyecto quiere ser inclusivo, y abierto a todo el mundo que quiera participar para conseguir hacer la cantera del fútbol en Caspe, un referente en Aragón. Dota de 3 pilares: el deportivo, diferenciando entre el área formativa-educativa y el de competición, el económico, buscando una salud financiera con la que afrontar cada temporada, y el social, integrando a todos los participantes en el ámbito y actividades sociales de Caspe y Comarca.

En estos tiempos de incertidumbre y crisis sanitaria, económica y social, ir juntos es sumar, y para ello, este grupo de padres ha mantenido diversas reuniones con la junta del Club Deportivo Caspe para ir desde el principio de la mano, con el objetivo de maximizar recursos y oportunidades, y minimizar cualquier riesgo e impacto que pudiera existir. Ambas entidades compartirán los detalles de esta alianza en las próximas semanas.